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Dichiarazioni di Giancarlo Raggi, Vice Presidente di ANCEBOLOGNA – Collegio 
Costruttori Edili, sulla sottoscrizione del Protocollo di Intesa tra il Comune di 

Bologna e le Associazioni Economiche Imprenditoriali 
 

 
Il settore delle costruzioni attende l’approvazione e l’attuazione del PSC del Comune di Bologna, in 

fase di discussione da oltre 7 anni, per rilanciare l’attrattività della città di Bologna e l’operatività delle 

imprese. 

Questo Protocollo di Intesa fissa alcune certezze per l’approvazione ed attuazione del PSC, da avviare 

entro ottobre/novembre 2008, ed individua 5 problematiche sensibili e strategiche su cui concentrare gli 

studi di fattibilità e gli interventi progettuali ed operativi conseguenti agli stessi. 

Lo stile di lavoro impostato sul confronto nel merito dei problemi da affrontare, fatto proprio dal Protocollo di 

Intesa, caratterizza da sempre il rapporto di ANCEBOLOGNA con tutte le  Amministrazioni Comunali 

del territorio e riteniamo costituisca la sola garanzia per attuare le previsioni degli strumenti di 

pianificazione territoriale. 

E’ nostra intenzione gestire il Protocollo di Intesa con la massima attenzione alla concretezza dei progetti da 

rendere operativi attraverso un quadro di autonoma sostenibilità economica o con riferimento alla 

disponibilità di contributi pubblici certi nell’importo e nei tempi di erogazione. 

Nelle osservazioni al PSC di Bologna presentate lo scorso 31 gennaio dalla nostra Associazione, abbiamo 

evidenziato i punti critici dei contenuti del PSC adottato lo scorso luglio 2007 e, sulle tematiche 

affrontate nelle osservazioni, ci attendiamo un confronto costruttivo con l’Amministrazione Comunale 

che dovrà trovare riscontro nel testo del PSC che verrà approvato in via definitiva. 

Nel Protocollo di Intesa non sono previsti impegni precisi dell’Amministrazione Comunale sulla 

realizzazione della Metrotramvia perché l’argomento, che pure condiziona l’attuazione del PSC, non era 

sufficientemente istruito nella fase di definizione del Protocollo. 

Ribadiamo però oggi la nostra richiesta di procedere al bando per la realizzazione della 

Metrotramvia entro ottobre 2008 con l’impegno del Comune di Bologna di far fronte alla propria 

quota di finanziamento. 

Bologna, 19 febbraio 2008 


